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ATA nº 29 DA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO COMITÊ DE 
GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO CUBATAO NORTE 
Local:  UNIVILLE - Sala A227B, Campus Universitário, s/nº - Joinville/SC 
Data:  03/03/2006 
Início:  14h15min 
Término:  16h 
 
PARTICIPANTES: 
1. UNVILLE – Mônica Lopes Gonçalves 
2. CCJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
4. CUBATÃO DRAGAGENS – Henrique F. S. Corrêa 
5. ONG VIDA VERDE – Henrique Krauser 
6. AMDF – Indalécio Sumeck 
7. SINDICATO RURAL DE JOINVILLE – Guilherme Adolfo Voss 
 
OUVINTES: 
1. Sandra Helena W. Medeiros - UNIVILLE 
2. Paula Queiroz de Aquino - UNIVILLE 
3. Reinaldo Lange - ACR 
4. Julio Betat - COMFLORESTA 
5. Alessandor Brzozowski – PREFEITURA MUNICIPAL DE GARUVA 
 
ASSUNTOS DISCUTIDOS:  A Sra. Presidente – Geól.ª Mônica Lopes Gonçalves, abriu 
a reunião, saudou os presentes, apresentou a pauta do dia e solicitou a leitura da ata 
referente à última reunião, sendo que esta foi aprovada sem ressalvas.  Deu-se então 
início a reunião, lembrando que o Britador Hübner não respondeu a carta enviada e a 
FATMA concedeu a licença, independentemente do posicionamento do Comitê, que foi 
chamado a fornecer seu parecer, como condicionante para liberação da referida 
licença, todavia, o descontentamento do Comitê foi manifestado de forma escrita 
através de correspondência (datada de dezenove de setembro de dois mil e cinto) 
enviado à FATMA de Florianópolis, aos cuidados do Sr. Sérgio Grando – Presidente.  
Na seqüência a presidente comentou que o comitê vem atuando para entregar o plano 
de recursos hídricos da bacia ainda este ano. Além de projetos que deverão ser 
executados, também está inserida a proposta de re-enquadramento do rio, valores para 
cobrança da água entre outros. Tem se dado especial importância a consonância dos 
assuntos do plano com propostas que vem sendo discutidas paralelamente em outros 
órgãos, tais como: FUNDEMA e IPPUJ, colocando em consonância os planos Diretor 
do Município, Mineração, e da APA Dona Francisca entre outros.  Dentre os assuntos 
previstos na pauta, definiu-se a comissão eleitoral acompanhar a eleição do próximo 
Conselho Administrativo, gestão março/2006-março/2008, ficando assim composta:  
Henrique Correa – Cubatão Dragagens, Indalécio Sumech – Associação de Moradores 
Dna. Francisca e José Mário Gomes Ribeiro – Associação Comercial e Industrial de 
Joinville.  A Presidente então colocou aos presentes um breve relato das atividades 
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exercidas no ano de dois mil e cinto:  participação no Encontro Nacional Temático 
"Gestão Integrada de Bacias Hidrográficas e da Zona Costeira";  assinatura do 
convênio FEHIDRO-FURJ;  elaboração do Plano Diretor dos Recursos Hídricos da 
Bacia do Rio Cubatão do Norte;  reunião com a FUNDEMA para a elaboração do Plano 
Diretor dos Recursos Hídricos da Bacia do Rio Cubatão do Norte;  reunião com equipe 
do Plano Diretor de Joinville do IPPUJ;  participação no Encontro Nacional de Comitês 
realizada em Ilhéus – Bahia;  finalização do livro "Diagnóstico e Prognóstico das 
Disponibilidades e Demandas Hídricas do Rio Cubatão do Norte - Joinville - SC";  
análise da água do aqüífero freático e fraturado e da Estrada João Fleith e Saí Mirim;  
análise da água na entrada e saída  dos tanques de peixe;  participação das reuniões 
para elaboração do Plano da APA Dona Francisca.  A Presidente, também apresentou 
aos presentes um breve relato da prestação de contas dos convênios FEHIDRO-FURJ-
2005, de vinte e dois de agosto de dois mil e cinco, nº 12.437/2005-0 no valor de vinte e 
sete mil reais e nº 14.556/2005-4 no valor de cento e quarenta e sete mi e trezentos e 
quarenta e três reais, e as respectivas contrapartidas da Universidade.  O Sr. José 
Mário Gomes Ribeiro, lembrou que a CASAN, não está mais atuando em Joinville, 
desta forma foi envidada na data de vinte e oito de fevereiro de dois mil e seis, 
correspondência à Companhia Águas de Joinville (CAJ), aos cuidados do Sr. Henrique 
Chiste Neto, convidado a manifestar seu interesse em participar como entidade 
membro do Comitê, visto que na próxima reunião de Assembléia deverá ocorrer um 
ajustamento de entidades integrantes do Comitê.  A Presidente colocou aos presentes 
após questionamento, que as informações sobre a água coletada em seis poços 
estrategicamente posicionados na bacia do rio Cubatão, deverá ser colocada ao 
conhecimento do público, após obtenção de uma série histórica de seis meses ou um 
ano de análises. O Sr. Idalécio Sumech – Associação de Moradores Dna. Francisca 
ainda sugeriu a equipe técnica do comitê consultar-se o EPAGRI, da cidade de 
Agronômica, na pessoa do Eng.º Sergio, sobre pescas em tanques de peixe 
relacionados a qualidade da água.  O Sr. Guilherme Adolfo Voss – Sindicato Rural de 
Joinville, colocou aos presentes uma situação que está ocorrendo no município de 
Garuva/SC, onde o governo o estado assinou contrato com a empresa Instituito Acqua 
& Phytos (Curitiba/PR) – OSIPE (organização da sociedade civil de interesse público, 
com poder de atuar e gestionar inclusive uma cidade, sendo permitida a ação em outros 
estados), a fim de realizar estudo para transformar Garuva em reserva ecológica, ou 
seja unidade de conservação; sendo esta uma compensação ecológica pela construção 
de nova rodovia até a localidade de Mina Velha, onde será montada uma central de 
armazenamento de soja a ser interligada por um duto transportador ao futuro porto de 
Itapoá.  Todavia, conforme o Sr. Guilherme A. Voss, tal ação irá trazer prejuízo a duas 
mil famílias que sobrevivem da cultura de arroz, banana e outros ofícios profissionais, 
em detrimento da construção de um porto.  Colocou-se ainda, a publicação de uma 
nota publicada no jornal “A Notícia” referente ao assunto da reserva em Garuva, na 
página A3, caderno Opinião.  A Presidente lembrou que o Zoneamento Costeiro já está 
atrasado em dez anos, e que existe um estudo na Baía da Babitonga, por autoria da 
PETROBRÁS e ABES e que existe a idéia de solicitar a ampliação da área de atuação 
do Comitê do Rio Cubatão Norte, para englobar a Baía da Babitonga e 
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conseqüentemente uma provável alteração do nome do Comitê.  Sem que mais 
ninguém fizesse uso da palavra, a Sra. Presidente deu por encerrada a reunião da qual 
segue lavrada a presente ata. 
 

Joinville, 22 de março de 2006

129 Mônica Lopes Gonçalves Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
130 Presidente Secretária Executiva 

 
 


